
Orthographe : Les mots invariables 
Les mots invariables ne changent jamais d’orthographe. Ils ne s’accordent jamais. 

Ils s’écrivent toujours de la même façon. Il faut savoir les écrire car on les utilise souvent. 
 

a afin de    H désormais    O pendant   
 afin que    dès que    personne  
 ailleurs    dessus    peu  
 ainsi    devant    peut-être  
 à l’endroit    donc    plusieurs  
           

b à l’envers   I dont    P plutôt   
 alors    dorénavant    pourquoi  
 après    durant    pourvu que  
 assez    encore    puis  
 à travers    enfin    puisque  
           

C au-dessous   J ensuite   Q quand  
 au-dessus    envers    que  
 aujourd’hui    exprès    qui  
 auparavant    hélas    quoi  
 auprès    hier    quoique  
           

D autour   K hors   R rien  
 avant    jamais    selon  
 avec    jusque    seulement  
 beaucoup    là    sinon  
 bien    là-bas    sitôt  
           

E bientôt   L la plupart   S soudain  
 car    loin    souvent  
 certes    longtemps    tandis que  
 chez    mais    tant  
 combien    maintenant    tantôt  
           

F comment   M même   T tant pis  
 contre    mieux    toujours  
 d’abord    moins    toutefois  
 dans    non    très  
 davantage    où    vain  
           

G debout   N oui   U vers  
 dehors    par    vite  
 déjà    parce que    voilà  
 demain    par-dessous    volontiers  
 derrière    par-dessus    vraiment  

 


